

ALIMENTARIUM

FONDATION ALIMENTARIUM, VEVEY

C'est avec une grande tristesse que nous avons appris le décès de

M. Klaus SCHNYDER

membre du Conseil de fondation depuis 1980

survenu accidentellement le 18 août lors d'une randonnée en montagne. Père spirituel de l'Alimentarium, il a donné l'impulsion à la création de cette fondation Nestlé et a joué un rôle déterminant dans l'établissement et le succès du Musée de l'Alimentation. Nous lui sommes profondément reconnaissants et rendons hommage à son grand dévouement.

A son épouse et ses proches vont nos sincères condoléances.